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ご意見・ご提案内容 

はじめまして。私はかつて旧口之津町の町民だった者です。今は引っ越し

てしまいましたが、それでも島原半島を第二の故郷として愛し続け、観光地

としても愛しております。その立場から質問させていただきます。 

単刀直入に言わせていただきますが、韓国との姉妹提携をやめていただけ

ないでしょうか？何故なら、昨今日本人の嫌韓感情が高まっているからで

す。少数ならともかく、大勢の方々が韓国を嫌っているという時に、韓国と

姉妹提携をしては、島原半島が日本全国から色眼鏡で見られてしまうと思い

ます。実際に済州島と姉妹提携を結んだ際は、対馬の仏像窃盗事件と時期が

重なったこともあり、島原半島はネットで大勢の方々から非難されました。 

そして私はその島原半島に対しての心ない書き込みの数々に激しく憤り

ました。 

しかし残念ながら、それほどまでに韓国や一部の韓国人の方々が、日本人

の方々に不信感を抱かせているということではないでしょうか？ 

韓国人観光客の方々に支えていただいてるのは分かりますが、今一度日本

国内の反応も気にしていただけないでしょうか？島原半島での姉妹提携と

いうことなので、三市と済州島で話し合い、日韓関係を考慮してという平和

的な解約はできないでしょうか？この現状では日本全国から島原半島が誤

解され、島原半島や島原半島民、済州島民の名誉も傷つけられるのではない

でしょうか？ 

よりもよって故郷が侮辱されている現状は我慢なりません。検討のほどよ

ろしくお願いします。 

回   答 

市政への提案箱へご提案いただき、ありがとうございます。 
済州島ユネスコ世界ジオパークとの姉妹提携により、島原半島に対して大

勢の方々からの非難や侮辱されていることについては、把握しておらず、大

変申し訳ございません。世界ジオパークの活動は、昨年度、ユネスコ（国際

連合教育科学文化機関）の正式な事業に認定され、ユネスコ事業の理念は、

「お互いを知り、理解し合うことで戦争を２度と起こさない平和な世界を構

築する」こととなっております。 
済州島ユネスコ世界ジオパークは、島原半島から最も近い国外のジオパー

クであり、お互いに火山のジオパークであることや、両国内の最初の世界ジ

オパークであるという共通点が多いことから、姉妹ジオパーク提携を結び、

非常に友好的な関係を築いてまいりました。さらに、先進的な取り組みをさ

れており、姉妹ジオパーク提携を活かして、先進的な取組を学ぶことは非常

に重要なことと捉えております。 
このようなことから、今後ともこの姉妹ジオパーク関係を続けていきたい

と考えております。何卒、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
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